



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Lunes 10 de diciembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Se realizó el viernes en Querétaro la reunión anual de fin de año del PAN, donde estuvieron presentes, **Manuel González** Alcalde de Querétaro y **Alfredo Botello**, secretario de gobierno estatal. El gran ausente fue el gobernador. (NT)

LEGISLATURA

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, se mostró “no muy contento” con la aprobación del presupuesto por parte del congreso. Pidió al diputado **Eric Salas**, a quien ve muy jacarandoso y sonriente, no decirle al poder judicial en qué gastar su dinero. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Para que México salga adelante, se requiere una estructura fiscal moderna, señaló el catedrático de la UNAM, **Guillermo Castellanos Guzmán**, durante una conferencia magistral presentada en la Casa Mota. (NT)

SOCIEDAD

Se registró otra fuga de gas este fin de semana en Querétaro; una maquinaria rompió la tubería en el estacionamiento El Prado y varias calles tuvieron que ser cerradas y desalojadas. (NT)

Reportaje. Continúa con gran éxito en el Eco centro, la Feria Internacional de Querétaro la cual ofrece una gran variedad de espectáculos para todos los gustos. (NT)

Hoy se celebra el día del payaso, personajes que se esmeran por sacar una sonrisa a todos. (NT)

Fueron repartidas miles de cobijas en todo el Estado, por parte de cuatro presidencias municipales, los Rotarios, Televisa y Gobierno del Estado, para lograr este año, un Querétaro sin frío. (NT)

En la carretera a Celaya se estrelló una pipa en contra de un auto particular que a su vez chocó contra un vehículo de pasajeros; esto afectó la circulación por más de un a hora. (NT)

La Asociación de cronistas deportivos de Querétaro realizó un reconocimiento por 25 años de trayectoria periodística al corresponsal de televisa, **Rogelio Mendoza**. (NT)

MUNICIPIOS

Aseguró el Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle** que no habrá aumento de salario para ningún funcionario de primer nivel de la administración municipal. Dijo que se aplicará un presupuesto de mil 730 mdp para el 2008. (NT)

Fueron clausurados 35 lugares dedicados a la venta clandestina de alcohol en Huimilpan. Hay tres comunidades en las que el consumo de bebidas alcohólicas ya preocupa a las autoridades. (NT)

Con la finalidad de evitar inundaciones como las del pasado 4 de septiembre, donde hogares y comercios resultaron afectados, será derribado el puente de las Canoas, ubicado en Tequisquiapan. (NT)

Se llevó a cabo el primer concurso de carne asada en San Juan del Río. Diez familias tuvieron que convencer a los jueces de que su carne era la mejor sazonada. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Anuncia **Alfredo Botello** que recibirá Querétaro, 102 mdp como recursos extraordinarios para seguridad; casi la mitad será para la capital del Estado, el 10% para San Juan del Río y el resto para lo demás del Estado. (NT)

Como parte de los operativos navideños, elementos de la Procuraduría General de Justicia junto con el apoyo de los municipios, realizaron un operativo especial para detectar anomalías en vehículos, además de localización de armas y drogas. (NT)

Se preparan las fiestas de fin de año en el CERESO, pero por motivos de seguridad, se hace con total hermetismo, confirmó el Subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**. (NT)

Se realizó en el municipio de Querétaro, el campeonato estatal 2007 de unidades caninas, quienes están al servicio de la seguridad de la población. (NT)